Dr. José Ramón García Vega (Director de la Clínica MxFacial)

- -Médico especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial.
- -Especialista Universitario en Valoración del Daño Corporal.
- -Fellow European Board of Oro-Maxillo-Facial Surgery (EBOMFS).
- -Miembro de la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial (SECOM).
- -Miembro de la European Society of Cranio-Maxillofacial Surgery (EACMFS).
- -Miembro de la Simplant Academy.
- -Miembro del programa PEERS (Platform for Exchange of Experience, Education, Research and Science) de Astra Tech.
- -Profesor de Patología Quirúrgica de la Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo CEU de Madrid.
- -Profesor del Máster de Cirugía Oral Avanzada e Implantología de la Universidad San Pablo CEU de Madrid.
- -Cirujano Maxilofacial del Hospital Rúber Internacional de Madrid.

El Dr. García Vega se licenció en Medicina y Cirugía en el Hospital Gregorio Marañón de Madrid y recibió el premio Gregorio Marañón de Licenciatura. Obtuvo su titulación como Especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial en Madrid por el programa M.I.R. y amplió su formación con estancias de varios meses en la Clínica Universitaria de Pamplona, en Paris con los Drs. Paul Tessier, Jean François Tulasne y Serge Morax y en Nueva York, en Manhattan Eye, Ear and Throat Hospital y en el New York University Hospital con el Dr. Joseph Mc Carthy. Mantiene un continuo programa de especialización e intercambio con algunos de los centros más prestigiosos como el Departamento de Implantología y Cirugía Maxilofacial del Hospital Universitario de Göteborg, el Departamento de Cirugía Maxilofacial y Apnea del Sueño de la Universidad de Stanford, California o la Clínica Da Face de Cirugía Ortognática de Saö Paulo, entre otros.

Desde 1992, el Dr. García Vega dirige la Clínica de especialidades maxilofaciales, Mxfacial, en la que atiende personalmente todas las primeras consultas de los pacientes, lleva a cabo todos los tratamientos de Cirugía Maxilofacial e Implantología, tanto en la Clínica como en el Hospital Rúber Internacional de Madrid y

supervisa todos los tratamientos que se realizan en las distintas áreas de especialización de la Clínica.

El Dr. García Vega es ponente habitual en distintas áreas de la especialidad en Congresos y reuniones científicas, ha organizado y promovido programas de formación como las Estancias en Clínica, los Cursos de Cirugía Avanzada de Implantes, y es director de los Cursos de Técnicas Implantológicas en Cirugía Oral y Maxilofacial dentro del programa de Formación Continuada de Residentes de la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial.